

Antrag der Finanzkommission* vom 25. November 2021

5743 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Festsetzung des Steuerfusses
für die Jahre 2022 und 2023**

(vom

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 25. August 2021 und der Finanzkommission vom 25. November 2021,

beschliesst:

I. Der Steuerfuss für die Jahre 2022 und 2023 wird auf 99% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

Minderheitsantrag Hannah Pfalzgraf, Tobias Langenegger und Selma L'Orange Seigo:

I. Der Steuerfuss für die Jahre 2022 und 2023 wird auf 100% der einfachen Staatssteuer festgesetzt.

II. Veröffentlichung in der Gesetzessammlung.

III. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 25. November 2021

Im Namen der Kommission

Der Präsident: Der Sekretär:
Tobias Langenegger Michael Weber

* Die Finanzkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Tobias Langenegger, Zürich (Präsident); Ronald Alder, Ottenbach; Selma L'Orange Seigo, Zürich; André Müller, Uitikon; Hannah Pfalzgraf, Mettmenstetten; Elisabeth Pflugshaupt, Gossau; Romaine Rogenmoser, Bülach; Christian Schucan, Uetikon a.S.; Jürg Sulser, Otelfingen; Cyrill von Planta, Zürich; Farid Zeroual, Adliswil; Sekretär: Michael Weber.